
 

 

 

 

 

桜井西小学校の校長の 半田 孝（はんだ たかし）です。３年目になり

ます。 

本年度も、本校の教育目標である「一人一人が、かがやく子」をめざし、

お子さまの健康と安全を守り、学習に運動に職員一同一丸となって指導して

いきたいと思いますので、保護者の皆様並びにご家族、地域の皆様方のご支

援を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

令和５（2023）年度のスタートです！！ 

 

４月６日（木）、桜井西小学校に子供たちの元気な笑顔が戻ってきました。 

この度の異動で６名の先生が着任し、育休で休んでいた桝本先生が戻って来ました。子どもたち

のいない体育館で着任式を行い、リモートで各教室に送りました。５月からは、全校が集まって集会

ができるようになるはずです。もう少しの我慢です。 

その後の始業式もリモートでしたが、子どもたちに、次のことを話しました。 

……西小の教育目標、みんなの目標は、「一人一人がかがやく子」になることです。この１年、

いろいろなところで輝いてください。勉強を頑張って輝く子、運動を頑張って輝く子、人にやさ

しくして輝く子、楽しい学校にするためにいろいろなアイデアを出して頑張る子、みんなのため

に頑張って掃除をして輝く子、……、輝き方は人それぞれです。自分にあった輝き方を見つけて、

自分らしく輝いてください。そして、周りの人の輝きをしっかり見て、ほめてあげてください。 

 この１年間で子どもたちは、いろいろなところで、それぞれのやり方で輝いてくれることでしょう。

そんな素敵な姿が見られることを楽しみにしています。ご家庭でも、お子さんが輝けるように温かい

ご支援をお願いいたします。 

 また、４月７日(金)には、入学式を行いました。生憎の雨模様でしたが、新入生全員が出席し

て、さわやかな門出となりました。今年は、６年生のみが式へ参加しましたが、２～５年生もリモ

ートで教室から様子を参観しました。式の中で、１年生と次の三つのことを約束しました。 

   ○ 先生や友達の話をしっかり聞こう。 

   ○ 命を大切にしよう。 

   ○ 元気よく挨拶をしよう。 

新１年生６５名を迎えて、全校児童３９３名でのスタートです。子どもた

ちには自分なりの目標をしっかりもって、たくさん輝きながら、少しずつ成

長してほしいと思います。教職員一同、精一杯頑張ります。 

 

 

 

 

令和５年度 職員紹介 

１年間、よろしくお願いします！！ 
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５月上旬には、新型コロナウィルス感染症が第２類から第５類になり、新型コロナ対応も
より一層緩和されるようです。残念ながら、４月の参観は大字別に、PTA 総会は中止にな
りましたが、５月以降はできることをどんどん増やしていきたいと考えています。 


